

Weihnachten im Kampfsportbereich

Am vergangenen Wochenende feierten die Kampfsportabteilungen des TV Jahn Sinn eine gemeinsame Weihnachtsfeier.

Ho Sin Do Sportler, Kickboxer und Boxer unterhielten sich bei einem reichhaltigen Büffet in der Jahnhalle bis spät in die Nacht.

In der Ho Sin Do Abteilung wurden noch Luca Phillip, Luca Ewald und Yasin Tas für die meisten Trainingsstunden geehrt.

Die Kampfsportabteilungen unter der Leitung von Judith und Sven Kirsten, Petra Hermann-Weck und Rudolf Weck wünschen allen Mitgliedern eine gesegnete Advent- und Weihnachtszeit. Der letzte Trainingstermin in diesem Jahr findet am letzten Schultag statt. Im neuen Jahr geht es dann mit frischem Schwung wieder weiter.